

“La Alianza es un muerto que camina”: Granados

Un día después de separarse de la Alianza por Costa Rica y unirse al oficialista Liberación Nacional (PLN), Víctor Emilio Granados, jefe de fracción del PASE y virtual presidente del Congreso, negó una traición de su bancada al bloque opositor.

La decisión de abandonar la Alianza se dio porque no tenía sentido continuar en ese grupo, pues “no pudo construir este año una agenda de trabajo”, expresa el legislador de Accesibilidad Sin Exclusión (PASE).

En ese sentido, la calificó como un “muerto que camina”, razón que los impulsó a aliarse con el PLN y construir una agenda de consenso.

Todavía el viernes el PASE sostenía que no votaría por el PLN, ¿qué les hizo cambiar de parecer?

En el fondo Liberación va a votar por nosotros, no al revés. La negociación es muy beneficiosa para nuestro partido. Fuera del compromiso firmado, no hay ningún otro acuerdo extraoficial. Vamos a seguir haciendo control político y crearemos las comisiones de investigación que sean necesarias. No seremos un cheque en blanco.

Los diputados de oposición los acusan de “traidores” y de “haberle vendido el alma al diablo”, ¿qué opina?

Me duele mucho por nosotros, en el PASE no somos así. Desde la presidencia, no seremos una aplandadora que les pasará por encima como temen. Lo único que queremos es gobernabilidad y equilibrio.

¿Fue una traición?

Por la forma como se dieron las cosas, tengo que reconocer que se vio feo. La verdad es que debimos haber comunicado primero nuestra decisión a los compañeros de la Alianza, pero no creo que sea una traición. La puñalada hubiera sido quedarse callados hasta el 1° de mayo.

¿Será usted el próximo presidente del Congreso?

Eso no está claro todavía, pero es una posibilidad bastante razonable.

En el pasado usted cumplió una condena en la cárcel por una estafa. ¿Teme que la oposición saque a relucir esto?

Sé que podría hacerlo, pero la

PASE dio la espalda a oposición para impulsar una agenda

ELECCION CALIENTE

El lunes, el PASE puso de cabeza el Congreso, cuando anunció su separación de la Alianza por Costa Rica, para unirse al oficialista Liberación Nacional.

Esto le permitiría a Víctor Emilio Granados, legislador de esa bancada minoritaria, dirigir el Congreso a partir del 1° de mayo.

Fuente: Asamblea Legislativa

verdad es que el caso ya se había conocido y había sido comentado en los medios, lo que no sé, es cuánta presión harán sobre este tema algunos compañeros diputados.

A Danilo Cubero del Movimiento Libertario lo vetaron por ser aficionado a las peleas de gallos y en el caso suyo...

Es cierto que estuve en prisión por dos años, pero desde entonces me he superado. Yo no me siento orgulloso de lo que hice, pero sí me siento orgulloso de lo que soy, pues logré construir una familia, una profesión y hasta un historial crediticio con el Banco Nacional, a pesar de que tuve el problema con ellos. Actualmente, tengo un préstamo con ellos que pago todos los meses.

¿Cuál fue la razón que los hizo romper la Alianza?

La Alianza no pudo construir este año un proyecto político ni dentro, ni fuera del Congreso. No hubo nunca una agenda de consenso. No podíamos seguir en esa mentira. La Alianza es un muerto que camina y el tiempo me dará la razón.

¿Se puede considerar que el PASE tiene palabra tras romper el bloque opositor que defendía?

En enero, en una entrevista en LA REPUBLICA, yo había advertido que podíamos negociar con Liberación y que no estábamos satisfechos con la Alianza. Hace un año había mucha ilusión por la creación de la Alianza, pero hasta ahí llegamos. En todo este año, si acaso nos reunimos tres veces.

Pero, ¿cómo se entiende que ahora el PASE se una a un partido que criticó tanto durante este último año?

Lo vamos a seguir haciendo, en ningún momento nos estamos uniendo a Liberación, no somos veletas. Nuestro apego es con las ideas.

¿Podría desaparecer el PASE tras unirse de esta forma a Liberación y romper la Alianza?

Esa es una posibilidad, pero si el costo es desaparecer por hacer y decir la verdad, lo pagamos con gusto. Creemos que le estamos dando la mano un país moribundo.

Esteban Arrieta

earrieta@larepublica.net